



Respaldarán morenistas Reforma Electoral de Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN). –La próxima semana, la presidenta Sheinbaum va a enviar la iniciativa de Reforma Electoral al Congreso y; en Morena, no saben qué va a mandar, pero adelantan que la van a votar como venga. Se filtró un borrador de la iniciativa que, de acuerdo con el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, “No es oficial, pero no es falso, es un documento de trabajo de la Comisión. Yo lo conocí hace dos semanas”. En tanto, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López**, así reaccionó: “Qué bueno que no es ese documento, demostraba que lo que quieren es lastimar a la oposición, lastimar a los partidos, con un pretexto de dinero”.



<https://drive.google.com/file/d/1gkgsRz0ZNv1loWOdtI9iE4z83aPZVFLe/view>